COMMUNE DE SAINT PANTALEON DE LARCHE

## COMMUNIQUE DE PRESSE

## Saint Pantaléon-de-Larche Pelouses sportives : gros travaux



La commune vient d'engager son programme de gros entretien des pelouses sportives au stade. Il va se dérouler en deux phases.

La première tranche de travaux a été engagée cette semaine. Les terrains sont mis à rude épreuve du fait de la météo que nous subissons. Ils sont néanmoins dans un bien meilleur état que les saisons précédentes où la canicule avait causé de profonds dommages.

Les travaux consistent à aérer les sols, les décompacter et regarnir. Cette mission a été confiée à l'entreprise Pitaud, bien connue dans la région, pour ses compétences et qui intervient sur de nombreux stades ou green de golf. Elle a mobilisé d'importants moyens, puisque trois engins vont traiter simultanément les terrains. Les techniques de traitement sont différenciées par terrain avec un décompactage / aération réalisé soit par pointage soit par disque.

La totalité de l'intervention doit être réalisée en 72 heures avec le renfort des services municipaux pour les tontes préalables.

## **CONTACTS PRESSE:**

Cette première phase de travaux a été programmée avec le club de foot lors d'une réunion entre Monsieur Paroutot, adjoint aux sport, Laurent Nouaille Président du club de foot et l'entreprise.

Il est en effet indispensable de laisser un temps de repos aux terrains afin de permettre aux graines de s'installer.

Les activités sportives et techniques ont ainsi été harmonisées au mieux dans un climat serein et favorable à tous, ce dont la municipalité se félicite.

Il ne reste plus aux joueurs qu'à marquer des buts, jusqu'à la fin de l'année où une deuxième vague de travaux est d'ores et déjà programmée.

## **CONTACTS PRESSE:**